
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO
ESTÂNCIA BALNEÁREA
ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento N°. 327/16

“Requer ao Executivo,a possiblidade de 
implantar no Hospital“Pronto Socorro”uma 
farmácia”.

.
Senhor Presidente,

Considerando que munícipes nos procuraram alegando que ao passar 
pelo médico, são receitados medicamentos que devem ser tomados de imediato, porém, ao 
saírem do hospital, a farmácia encontra-se fechada.

Considerando que muitos pacientes não têm condições financeiras de 
comprar  os  remédios,  sendo assim, agregar  este  serviçoao hospital,  será  um ganho de 
grande importanteà população. 

É que:
O  vereador  infra-assinado,  nos  Termos  regimentais  em  vigor 

REQUERque seja oficiado o Exmo.Senhor Prefeito digne-se informar a esta casa de leis,o 
que segue:

a) Existe  a  possibilidade  de  implantar  uma  farmácia  no 
Hospital/Pronto Socorro?

b) Em caso de resposta positiva,nos informar uma data de início e 
previsão de término da obra?

c) Em caso de resposta negativo,o que impede?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 29 de agosto 
de 2016.

Simei da Silva Ferreira
Vereador


